
«Percorsi pedonali, che spreco»
Pedibus. Ncd mette a nudo te fatte
0 NON servono o non sono

'utitizzabiti. Questa t indagi- , -,
ne realizzata dat consiglie-
re comunale di Ncd, Raffae-
te Latrofa (nella foto) sui
percorsi pedonati protetti
per gli alunni di alcune
scuote cittadine, i cosiddet-
ti "Pedibus".
«La Parmini a Cisanetto -
spiega Latrofa - ha il per-
corso protetto, a cui mancano ormai quasi tutte te
catene e il consiglio d'istituto ha detiberato che i ra-
gazzi non possono andare a casa da soci, ma ti devo-
no venire a prendere i genitori. Quindi il percorso
non serve. La scuota Gereschi a Pisanova ha usato
i percorsi fino al 2014. Quest'anno il progetto non è
partito e il percorso è inutitizzabite. Datta segrete-
ria detta scuota Fiizi, a Porta a Lucca, comunicano
che i percorsi sono stati presentati ai genitori que-
st'anno e dovrebbero partire a maggio, ma resta-
no alcune criticità e latta segreteria detta scuota
Oberdan atte Piagge dicono che del percorso se ne
parlò anni fa, ma che ti non è attuabile».


